

Auszug aus dem Beschlussprotokoll 4. Ratssitzung vom 4. Juni 2014

**105. 2014/20
Postulat der SP-, Grüne- und GLP-Fraktion vom 22.01.2014:
Bericht über die Umsetzung der Empfehlungen aus dem Mitwirkungsprozess
«Verkehr Kreis 10»**

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist der Vorsteher des Polizeidepartements namens des Stadtrats bereit, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Guido Trevisan (GLP) begründet das Postulat (vergleiche Beschluss-Nr. 4658/2014).

Mauro Tuena (SVP) begründet den von Roland Scheck (SVP) namens der SVP-Fraktion am 5. Februar 2014 gestellten Ablehnungsantrag.

Namens des Stadtrats nimmt der Vorsteher des Polizeidepartements Stellung.

Das Postulat wird mit 73 gegen 49 Stimmen dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat